



Approches de l'interculturalité

Journée d'études organisée par les établissements partenaires
du cursus intégré franco-allemand « Études interculturelles franco-allemandes »

Université Lumière Lyon 2 – Frankreich-Zentrum de l'Albert-Ludwigs-Universität Freiburg – ENS de Lyon

LE SAMEDI 12 JUIN 2010

Ouverture de la journée par Anne LAGNY, professeur à l'ENS de Lyon

Matinée (9h-13h) :

Fabienne TANON (ENS Lyon) :

« Le détour par l'altérité dans la formation des étudiants partant à l'étranger »

Beate COLLET (Université Paris IV-Sorbonne) :

« France-Allemagne : différenciations nationales contemporaines et relations interculturelles »

Fernand HÖRNER (Frankreich-Zentrum de l'Albert-Ludwigs-Universität Freiburg) :

« Gaulois et Gauloises en France et en Allemagne »

Thomas KLINKERT (Frankreich-Zentrum de l'Albert-Ludwigs-Universität Freiburg) :

« Réflexions sur l'écriture interculturelle chez Tahar Ben Jelloun et Marcel Bénabou »

Après-midi (14h30-17h):

Présentation des travaux de recherche de deux étudiantes de master du cursus intégré

Claire DOUTRIAUX (Arte) :

« L'émission *Karambolage* : l'expression d'un dialogue intérieur entre deux cultures »

Avec le soutien de :



**Lieu de la manifestation : Université Lumière Lyon 2, Amphithéâtre Jean-Baptiste Say
16 quai Claude Bernard, bâtiment Déméter, 69 007 Lyon**